

Aplaza Morena iniciativa para impulsar un nuevo municipio

GERARDO GARCÍA

La bancada de Morena aplazó ingresar la iniciativa para crear el municipio de Aragón, al reconocer que hace falta consultar a la ciudadanía de Nezahualcóyotl y con ello evitar cualquier conflicto.

El proyecto lo iba a presentar el diputado morenista, Valentín González Bautista, quien fue alcalde del municipio en referencia; sin embargo, ayer se modificó la orden del día para que no sucediera.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Maurilio Hernández González, admitió que acordaron retirar el punto porque no había materia para que se ingresara al pleno y a su vez se enviará a comisiones.

Detalló que plantearon a González Bautista perfeccionar la propuesta del municipio de Aragón, para consultar a la población del

terrario ubicado al norte de Nezahualcóyotl, y evitar algún conflicto.

“Lo que le sugerimos al diputado, y además él así lo consideró pertinente, es que nos diéramos oportunidad de hacer nuevamente el estudio, el replanteamiento, a efecto en qué momento puede haber condiciones o no”, externó.

Hernández González aclaró que González Bautista no es el autor de la propuesta, sino que impulsa la misma a petición de los pobladores de Aragón.

Aseguró que en el proceso su compañero de bancada ha tenido acercamiento con el edil de Nezahualcóyotl, Adolfo Cerqueda Rebollo, aunque no han llegado a un acuerdo, pero al ser de un gobierno de Morena, aspira a que se llegue al mismo.

“Entiendo que el diputado ha platicado con el alcalde, han tenido acercamientos, no han llegado lógicamente a un acuerdo”, recalcó.

Antes de este planteamiento, en la pasada 60 Legislatura, el senador de la República, Higinio Martínez Miranda, planteó la necesidad de dividir al municipio de Ecatepec y que se fuera a consulta el proyecto.

Al respecto, Hernández González, aclaró que este proyecto no se retoma en la actual Legislatura mexiquense y sólo está el de Aragón.



El proyecto para dividir a Nezahualcóyotl será planteado por Valentín González